

Alexander Kaiser wurde am 18.08.1985 in Bruneck (Südtirol/Italien) geboren. Im Alter von 8 Jahren erhielt er seinen ersten Schlagzeugunterricht. Des weiteren erhielt er seit seinem 14. Lebensjahr Unterricht in Gitarre, später noch in Klavier und Stimmbildung. Er besuchte das Pädagogische Gymnasium der Stadt Bruneck mit musikalischem Schwerpunkt, welches er im Jahr 2004 abschloss. Er war Sänger und Gitarrist in zahlreichen Rock`n`Roll und Punk Rock Bands. Seit 2004 studiert er Musikwissenschaft an der Universität Wien wo er gerade seine Masterarbeit zum Thema „die Entwicklung der Klaviersonate bei Alexander Skrjabin“ schreibt. 2013 schloss er das Bachelorstudium in Komposition am Konservatorium der Stadt Wien bei Christian Minkowitsch mit Auszeichnung ab. Seitdem befindet er sich im Masterstudium in Komposition bei Beat Furrer in Graz und bei Christian Minkowitsch in Wien. Er besuchte die Donaueschinger Musiktage 2009 und 2011 und die Impuls Akademie 2013, wo er Unterricht bei Georg Friedrich Haas, Peter Ablinger und Beat Furrer erhielt. Des weiteren erhielt er Unterricht von Lucia Ronchetti und Jörg Widmann. Im Jahr 2011 und 2013 war er Finalist des Ö1 Talentebörse Kompositionspreises. Seine Werke wurden unter anderem in Konzerthaus Wien, den impuls MinuteConcerts in Graz, dem Vienna International Saxfest, im Radiokulturhaus Wien, bei den Gustav Mahler Musikwochen Toblach und dem Transart Festival aufgeführt.